

AM 8.1 Ansicht der Bindweider Grubenschmiede



Alte Schmiede zwischen dem Tiefen Stollen und der Halde in Steinebach; seit 1961 Stndort der Babarakapelle
Aus: H.G. Koch „Glanz aus der Tiefe „

Es dürfte sich um ein „gestelltes“ Foto handeln. Wohl auf Anweisung des Fotografen ist die Belegschaft nach draußen gebeten worden. Werkstücke und Werkzeuge führen die Arbeiter mit sich.

AM 8.2 Innenansicht der alten Bindweider Grubenschmiede



Foto Peter Weller

Die für den Erzabbau notwendigen Bohrstangen sind in großer Zahl hergerichtet worden. (Richten, Schärfen).

Die Bohrstangen, im Vordergrund in Reihe beieinander gelegt, verraten, dass der Erzabbau auf Grube Bindweide zum Zeitpunkt der fotografischen Aufnahme schon weitgehend mechanisiert ist. (Alle Bohrstangen verfügen über ein Vierkant-Endstück, das in den mit Druckluft betriebenen Bohrhammer passt.)